

Kodim 0706 Temanggung, Jalin Komunikasi Bersama Keluarga Besar TNI

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Jun 5, 2023 - 12:02



Jalin Komunikasi Bersama Keluarga Besar TNI dari PPM, FKPI, LVRI, PVRI PERIB, PNS dan PEPABRI

TEMANGGUNG - Dalam membina hubungan, Kodim 0706/Temanggung menggelar kegiatan Komsos (Komunikasi Sosial) dengan Keluarga Besar TNI (KBT) bertempat di Aula Makodim 0706 Jl Diponegoro no 39 Temanggung. Senin (05/06/2023).

Kegiatan tersebut bertujuan guna memelihara dan meningkatkan keakraban hubungan dengan seluruh Keluarga Besar TNI (KBT) bertemakan, "Satukan persepsi kuatkan sinergi guna merajut keutuhan NKRI".



Kegiatan di buka Oleh Pj Kasdim 0706/Temanggung Kapten Arm Muhaimin, ia mengatakan," pada prinsipnya melaksanakan komsos adalah jalin komunikasi, proses berjalannya bisa kita lakukan dengan seperti ini, ngobrol bareng saling bertukar pikiran, sehingga dapat memberikan manfaat dari kita, menggali atau pun berita di wilayah.

Kasdim berharap," agar para senior memberikan masukan maupun bimbingan, sebab kita yang ada di kodim masih muda semua, ungkapinya.

Tahun depan masuk tahun politik, dengan harapan pelaksanaan selama proses berjalannya pemilu diberikan lancar aman dan nyaman, siapapun yg jadi pemimpin atau perwakilan mudah mudahan dapat memikirkan TNI. Ungkapnya.

Sementara itu Ketua Pepabri Kolonel purnawirawan sujarwo mendukung penuh kegiatan komsos terhadap Keluarga Besar TNI. Ia pun menyebutkan, keluarga dari PPM, FKPPI, LVRI, PVRI PERIB, PNS dan PEPABRI, agar di tahun depan dapat memberikan kontribusi terhadap pelaksanaan pemilu.



Ditambahkannya oleh Kapten purnawirawan Kuwat, bahwa komsos merupakan metode dari pada teritorial, metodenya ada dua yg pertama karya bakti dan komsos, seperti melalui TMMD sengkuyung di laksanakan bersama dengan masarakat , yang ke dua dilaksanakan keluarga KBT, metode dalam pembinaan yang diselenggarakan oleh Kodim. Metode tersebut menyiapkan ruang alat dan fungsi juang dalam rangka mempertahankan keamanan negara.tutupnya.

Jurnalis ; Rek@ B